

VIDEO DE LA DGT: Me apunto a moverme en bici

Publicado por xixonman - 05 Jun 2011 15:54

Como vereis en la página de inicio hemos colgado un vídeo de la DGT (Dirección General de Tráfico) con un título majísimo: "Me apunto a moverme en bici". El vídeo es chulísimo.....y lo digo yo que en épocas pasadas tuve mis buenas peloteras con los de la DGT que con las campañas que hacían salvo "bonito" les llamaba de todo....porque eran infumables y veían al ciclista más como un ESTORBO y una MOLESTIA.

Además este vídeo no nace sobre el vacío.....las administraciones están empezando a tomar conciencia y a poner medidas que favorezcan el uso de la bici, tanto en la vertiente lúdica como en la de transporte.

Hay que felicitar a la DGT por el vídeo y ver el vaso medio lleno:). Queda mucho camino por pedalear pero ésta es la buena dirección;)

Saludos, buena tarde y ¡echenle un ojo al vídeo! ☺
